
別子小・中学校  
 

平成２９年度 学校評議員による学校評価 
 

１ 学校アンケート評価結果をご覧になられて、ご意見やご感想がございましたらお書き

ください。 

 〇 先生方の評価は自己採点の様なもので、厳しくなっても仕方ないと思います

が、保護者の評価が高いのは子どもの成長を見て親が客観的に判断したものと

思います。 

〇 評価に各々の個人差がかなりあるが、どのような要因で認識の差ができたの

か気になる。評価の低い人への意見の調査などにより改善できるようにしてほ

しい。 

〇 どの項目も高い評価のように思います。集団作りやニーズに応じた支援など

の評価が高く、開かれた学校づくりに努めているように思いました。 

 

 

２ 本校の児童・生徒の良い点や伸ばす必要がある点はどこですか。 

 〇 小中学生ともによく挨拶ができていて、きびきびと素晴らしい動きで感心し

ております。 

〇 大きな声で明るく協調性のある地域の人に応援してもらえるような学校に

なってほしい。 

〇 いつも元気なあいさつができています。子どもたちが楽しく過ごせていると

思います。 

 

 

３ 本校や本校教職員に対して、望むことや力を入れて欲しいことは何ですか。 

 〇 先生方も朝早くから夜遅くまで授業や通勤等大変でしょうが、身体には十分

注意をしてください。 

〇 別子山の伝統的なもの無くなってきていると地域住民は感じています。これ

までなんとか守ってきたものを伝えていく事も大切なので検討し取り入れて

もらいたい。 

〇 子どもたちをのびのびと育成してほしいです。地域を意識できる体制があっ

たらいいと思います。 

 

 

４ 日頃、お感じになっていることがありましたら、お書きください。 

                     （子ども、学校、親、教育、ＰＴＡ等） 

 

 〇 地域内での様々な事業活動におきまして、皆様にはご協力をお願いすること

があると思いますが、その節はお願いします。 

〇 体育館の用具・備品について使用できないものは処分し、新しいものにする

とか修理するとかした方が良いと思う。（ラケットなど）体育館の外階段は危

険なので修理してほしい。 

〇 今は運動場が使用しにくいように思いますが、新年度から良い態勢で安心し

て学校生活が送れたらいいと思います。 

 


